

第79回 大岳山ハイキング

第5支部 東邦化成株式会社 磯 部 進
平成28年10月30日(日)曇り

曇り空の中、新宿よりホリデー快速おくたま1号に乗り込み、久々のJR御嶽駅に降り立ち、向いの御嶽ケーブル滝本駅行きのバスに乗り、更にケーブルカーで御岳山駅に9時過ぎに順調に登り付きました。トイレを済ませ、御嶽神社に向いました。

今回は石井氏、大河原氏、若林氏、原夫人、山本前事務局長、乾氏、大根田氏、私磯部の8名が参加しました。大岳山は平成12年4月2日ハイキング同好会の第3回目に行っておりますが、その時は5名の参加で、今回も原夫人、乾氏と私の3名が参加しております。

大岳山(1,267m)は西に向かって御前山(1,405m)、三頭山(1,528m)、更に大菩薩(2,057m)まで続く奥多摩の前衛に位置します。約15分で御嶽神社下に到着、参拝はスルーして芥場峠を目指します。前回と同じ大岳山を目指す最短ルートです。違うのは年齢です。16年前のコースタイムとの競争ですが、途中の芥場峠までは同タイム。大岳山荘横でシニア(人の事は言えない自分達も?)の大パーティを追い抜き、山頂までは約7分早く到着できました。全員が揃ったのは15分後。前回より10分弱の遅れでした。ここで昼食です。いつもの紅茶を入れ、石井さんの缶ビールをいただき、約30分休憩してから下山しました。

登った道を引き返す下山ルートですが、またしても、大根田氏の膝が故障、ケーブルカーを2本、約20分強遅れてケーブル駅に無事到着しました。お陰で、コースタイムは前回より20分近く悪い結果となりました。我々が待つ間に乾氏は歩いて下山、全員が、打上げ会場の「玉川屋」に揃ったのは15時前でした。ビールで乾杯し、もつの煮込み、味噌田楽、山菜のおしたし、てんぷらをつまみに、そば焼酎をそば湯割でたっぷりいただいた後、仕上げのお蕎麦を食べて來ました。第3回と違うのはコースタイムではなく、頂上でビールが飲めるようになったり、打上げでの酒量が増えたり、登る楽しみだけでは無くなったことだと思いました。

帰路は16時37分発東京駅直通のホリデー快速おくたま4号に乗り込み無事に三々五々帰つて行きました。皆様、お疲れ様でした。